
令和 6年度 11月   

学年委員会ベルマーク活動経過報告 

 

本年度もベルマーク活動にご協力いただきありがとうございます。 

前回の回収・集計を終え、過去約１０年分のベルマーク点数と合わせ、この度ワンタ

ッチテントを購入することができました。 

このようなご報告ができましたことも、ひとえに皆様のご協力のおかげです。 

 

今回の購入にあたり学校側とも相談し、大型ワンタッチテント（幅600×奥行300

×高さ 317〜353㎝）を選定いたしました。 

校庭での設営も安全で、時間も短縮されると思われます。 

写真を添付しておりますのでご覧ください。 

 

         

 

 

次回のベルマーク回収・集計は来年 1月 21日（火）となっております。 

今後もベルマーク活動へのご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

学年委員会委員長   渡辺美里 


